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Parole aux anciens internationaux
YVES DELBRAH : '' RASSEM-
BLER ET INNOVER "
" Le prochain président fédéral 
doit véritablement réorganiser le 
football au niveau national. L'au-
tonomisation des ligues doit être 
une priorité. Il doit s’entourer de 
vrais férus du football, pas des 
amis qui viennent uniquement pour 
prendre l’argent destiné au déve-
loppement du football. Rassembler, 
innover et s’adapter aux nouvelles 
exigences du football moderne. 

E n f i n  m e t t re  e n  p l a c e  u n  v é r i t a b l e  c h a m p i o n n a t  a u  n i -
veau des jeunes et promouvoir la formation des encadreurs".

FANNY NGUE BIE : " REDO-
RER L'IMAGE DU FOOTBALL 
GABONAIS "
" Les défis qui attendent le nou-
veau président de la Fégafoot sont 
multiformes. Dynamisation des 
commissions permanentes, du se-
crétariat général, organisation des 
compétitions dans toutes les caté-
gories (filles et garçons)… Et surtout 
redorer l'image du football gabonais 
sur le plan national et international".

ÉTIENNE BITO'O : '' LA PRIORITÉ 
C'EST LE JEU ''
" Les défis sont tellement immenses. 
Le niveau du football gabonais a 
vraiment baissé. Tout est à remettre 
sur pied au niveau local. Priorité aux 
compétitions de jeunes, sans oublier 
la restructuration du National-Foot. 
Il y a tellement de choses à faire, 
mais la priorité c'est le jeu. Il faut 
qu'on soit compétitif chaque année".

Par PSNB
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POUR la gestion des fonds 
alloués par la Fédération 
internationale de football 

association (Fifa) à la Fégafoot, 
Dieudonné Ndoumbou Likouni 
parle d'une transparence totale. 
À cet effet, il compte, s'il est élu 
le 16 avril prochain à Lambaréné 
président de la Fédération gabo-
naise de football, mettre en place 
des mécanismes de contrôle. Les-
quels se traduiront par la créa-
tion d'une Commission mixte 
Parlement-Fégafoot.

DIEUDONNÉ Ndoumbou Likouni, s'il est élu le 16 avril prochain président de la Fédération gabonaise de football (Féga-
foot), compte mettre en place, pour contrôler les fonds alloués par les partenaires traditionnels de la fédération, no-
tamment la Fifa, la Caf et l'État gabonais, une commission mixte Parlement-Fédération.

La bonne gouvernance comme cheval de bataille

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

DU nouveau dans l'orga-
nigramme de l'Union 
Sportive de Bitam 

dans la perspective de reprise 
des compétitions nationales. 
L'USB a, en effet, apporté des 
modifications dans son fonc-
tionnement lors d'un conseil 
de surveillance dirigé samedi 
dernier par son président, René 
Ndemezo'Obiang.
Les plus notables se situent au 
niveau du staff technique où 
le choix a été porté sur Brice 
Ondo, pour prendre les com-
mandes de l'équipe première. 
L'entraîneur qui a, progressive-
ment, gravi les échelons à Akan-
da FC, Bouenguidi Sport… re-
vient en qualité de numéro un 
dans un club où il a entamé sa 
carrière de technicien comme 
entraîneur adjoint. Claude Pas-
cal Kossi (artisan du titre de 
champion du Gabon 2 010) va 
lui aussi retrouver l'USB. Mais 
cette fois comme directeur 

technique de l'ensemble de la 
structure.
L'ex-international gabonais 
Erwin Blynn Nguema Obame 
va pour sa part occuper la fonc-
tion d'entraîneur adjoint. Alors 
que Max Abessolo Mvono, une 
autre ancienne gloire du club, 
se voit charger du rôle de pré-

parateur physique.
Entraîneur de l'équipe fémi-
nine, Georges Mebiame sera lui 
aussi en terrain connu comme 
joueur. Tout comme Octave 
Biyoghe qui reste entraîneur des 
gardiens. Enfin, le bureau direc-
teur reste sous la présidence de 
Bienvenu Obiang Essono.

US Bitam : du neuf avec 
des anciens de la maison

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

Claude Pascal Kossi et Brice Ondo reviennent à l’USB, après 
un premier passage réussi il y a une décennie.
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" La Fédération gabonaise de 
football doit être une mai-
son de verre. Il n'y aura donc 
pas d’omerta sur la question liée 
à la gestion financière des fonds 
alloués par l'État et les différents 
partenaires. Notamment la Fifa 
et la Caf. Nous pensons donc 
mettre en place une commission 

mixte Parlement-Fégafoot pour 
contrôler l'utilisation des fonds 
alloués. Mieux, nous allons solli-
citer l'accompagnement, chaque 
année, d'un cabinet d'audit afin 
de prévenir et éviter tout déra-
page dans la gestion des fonds 
qui doivent servir uniquement 
au développement du football 

gabonais", renseigne Dieudonné 
Ndoumbou Likouni.
Ainsi, le candidat Diego fait de la 
bonne gouvernance son cheval 
de bataille, estimant, par consé-
quent, que l'argent du football 
doit servir uniquement à déve-
lopper le football et non à autre 
chose.
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